## Pílgerverein Heroldsbach e.V. Am Herrengarten 9, 91336 Heroldsbach

## Heroldsbacher Berichte -Dezember 2013



Liebe Mitglieder des Pilgervereins und Förderer der Gebetsstätte!

Am 9. Oktober, dem 64. Jahrestag der Erscheinungen, kamen ca. 800 Pilger aus allen Teilen Deutschlands, um der Muttergottes die ihr gebührende Ehre zu erweisen. Am Morgen wurde der freudenreiche Rosenkranz gebetet und dazwischen Botschaften aus der Erscheinungszeit vorgetragen. Abgerundet wurde diese Stunde mit alten Liedern, die damals häufig gesungen wurden.

Das feierliche **Pontifikalamt zelebrierte S.E. Bischof Dr. Walter Mixa** mit fünf weiteren Priestern. Ab 16.00 Uhr fand die "**Gnadenstunde**" statt; es ist die Stunde, in der die Muttergottes vor 64 Jahren zum ersten Mal vier Heroldsbacher Mädchen beim Birkenwäldchen erschienen ist. Damalige Seherinnen berichteten über das Geschehene und beteten dann den Rosenkranz vor. Zwischen den einzelnen Gesätzen wurden mit ihnen alte Marienlieder gesungen.

Die anschließende **Sakramentsprozession** auf dem alten Prozessionsweg, bei der mehrere Hundert Gläubige mitgingen, wurde geleitet von den beiden Diakonen, Herrn Lindner und Herrn Bäumler. Bei den einzelnen Stationen wurde kurz berichtet, was sich an dieser Stelle während der Erscheinungszeit zugetragen hat. Dieser große Gnadentag fand seinen Abschluss am Außenaltar vor der Rosenkranzkapelle mit dem eucharistischen Segen und dem Lied "Großer Gott, wir loben Dich …"

Am **7. Juni 2014** findet unser **9. Gebetstag** statt, auf den wir Sie heute schon gerne hinweisen möchten. Die Einladungen mit dem Programm versenden wir mit dem Heroldsbacher Bericht im März.

Am **19.10**. fand der jährliche von der Legio Mariae organisierte Einkehrtag mit dem Thema "Die Kraft unseres Glaubens" mit H.H. Kaplan Rainer Herteis, Fünfstetten, statt. Dem Ruf der Rosenkönigin sind 240 betende Mitglieder des Präsidiums "Maria, Mutter der göttlichen Gnade" und andere interessierte PilgerInnen gefolgt.

Im Jahr des Glaubens zeigte Kaplan Rainer Herteis anhand vieler Bibelstellen auf, wie wir unseren Glauben als Kraftquelle nutzen können, was unser Glaube bewirken kann und wie wir unseren Glauben neu entfachen können. Der Einkehrtag endete mit der Zusammenfassung: Herr, alles kann, wer glaubt! Nach der heiligen Messe hat H.H.

Raiffeisenbank Heroldsbach

**BIC: GENODEF1HOB** 

Konto-Nr.: 49 700, BLZ: 770 690 52

IBAN: DE17 7706 9052 0000 0497 00

Kaplan Herteis beim Einzelsegen jedem noch ein persönliches Segenswort zugesprochen.

Die jährliche **Generalversammlung des Pilgervereins Heroldsbach e.V.** fand formund fristgerecht eingeladen, im großen Saal des Pilgerheimes am Sonntag, dem 27.10.2013 statt.

Nach einem Gebet für die verstorbenen Mitglieder des Vereins gaben der 1. Vorsitzende, Herr Christoph Langhojer einen Überblick über die Aktivitäten des abgelaufenen Wallfahrtsjahres, und Pater Dietrich von Stockhausen berichtete über die vielfältigen seelsorgerlichen Angebote für die Pilger.

Mit Anregungen, Diskussionen und geselligem Beisammensein bei Kaffee und Kuchen klang die Versammlung aus. Am Nachmittag fand um 15.00 Uhr die heilige Messe für die Mitglieder des Pilgervereins statt.

Im kommenden Jahr wollen wir u.a. neue Sitzbezüge für die Marienkirche anschaffen sowie die Schilder mit Hinweisen zum damaligen Erscheinungsgeschehen erneuern lassen.

Vom 8. bis 9. November hielt **Pater Paul Maria Paul Maria Sigl**, Rom, Einkehrtage in der Gebetsstätte. Im Allerseelenmonat November sprach er besonders darüber, dass wir uns bewusster auf den Heimgang zum Vater vorbereiten sollen. Jesus möchte, dass jede Seele ohne Fegefeuer in den Himmel kommt. Er bittet um Gebet und Opfer für die Armen Seelen. Das kleinste Opfer und jeder kleine Verzicht kann für eine Arme Seele sehr hilfreich sein.

Aufgrund der Umstellung des Lastschriftverfahrens Sepa im Februar 2014, erlauben wir uns, den Bankeinzug für das kommende Jahr bereits im Januar durchzuführen.

Falls Sie ihren Mitgliedsbeitrag 2013 noch nicht bezahlt haben, möchten wir Sie mit beiliegendem Überweisungsformular daran erinnern.

Liebe Mitglieder und Förderer des Pilgervereins! Für Ihre geistige und materielle Hilfe in dem vergangenen Jahr sagen wir Ihnen wieder ein herzliches Vergelt's Gott. Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien gnadenreiche und besinnliche Advents- und Weihnachtstage, ein gesegnetes und friedvolles Neues Jahr und Gottes und der Rosenkönigin von Heroldsbach Schutz und reichen Segen für das Jahr 2014.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Pilgerverein

Christoph Langhojer (1. Vorsitzender)

Anlagen: Bericht über den Abschied der Muttergottes am 31. Oktober 1952 Überweisungsformular

**BIC: GENODEF1HOB**